



XXIX REUNIÓN DE LA COMISIÓN NACIONAL DE COORDINACIÓN Y SEGUIMIENTO DE PROGRAMAS DE PREVENCIÓN DE SIDA

Tras cuatro años sin reunirse, el pasado 5 de febrero se celebró la *XXIX Reunión de la Comisión Nacional de Coordinación y Seguimiento de Programas de Prevención de SIDA*, que contó con la presencia de la ministra de Sanidad, M^a Luisa Carcedo, el secretario general de Sanidad, Faustino Blanco, así como con diferentes representantes de todas las direcciones generales y comunidades autónomas. En este encuentro, participó nuestra presidente, la doctora M^a José Mellado, como representante de la AEP, de la SEIP-AEP y como miembro del Comité de Expertos de la Cohorte Nacional de Niños Infeccionados por VIH-CoRISpe. La doctora Mellado agradeció, tanto a las sociedades implicadas como al Plan Nacional del SIDA (PNS), que se retomen las acciones dirigidas a hacer frente a esta infección. Así destacó el excelente trabajo realizado por los pediatras de CORISPE-SEIP-AEP en la elaboración de las guías de tratamiento antirretroviral pediátrico y del adolescente, en colaboración con la secretaría técnica del PNS, así como la labor de cooperación internacional que realizan dentro del proyecto ESTER-PNS de formación en VIH a Pediatras de Latinoamérica. La experta recordó que, gracias a la conjunción de todos estos esfuerzos, se ha reducido drásticamente la transmisión vertical de madre a hijo, actualmente inferior al 0.2% en España. Sin embargo, aunque hay pocos casos de niños infectados comparado con el número en adultos, es importante poner el foco en los adolescentes, en los que hay que trabajar especialmente en relación al cumplimiento terapéutico, la integración social y la prevención de la transmisión. Por ello, la doctora Mellado intervino solicitando que las campañas de prevención de la infección VIH se dirijan también a la población de 14 a 18 años, pues constituye un grupo de riesgo silencioso, pero potencialmente expuesto a esta enfermedad.